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平成 29 年度 第 1 回 理事懇談会 抄録 
 
日 時 ： 平成 29 年 7 月 9 日（日） 13:00 ～ 16:00 
場 所 ：  （公社）日本理学療法士協会・田町カンファレンスルーム 
出 席 ： （理事） 半田、内山、斉藤、森本 

網本、伊藤、植松、梶村、黒澤、佐々木、白石、大工谷、高橋（仁）、 
田中、谷口、知脇、中川、中前、藤澤、松井、山根、吉井 

 （監事） 太田、長澤、辺士名 
 

Ⅰ．協議事項  

（全 1 題） 

1． 今後の方向性について                           （半田会長） 承認

本会の取り巻く環境、ならびに方向性について以下のテーマで協議された。 
＜テーマ＞ 
   １．人口変動と社会保障制度の未来 
   ２．理学療法士教育の未来 
   ３．本会の生涯学習システムの未来 
   ４．予防理学療法の未来 
   ５．治療理学療法の未来 
   ６．生活期理学療法の未来 
   ７．職域拡大 
 
以下のような内容が意見交換された。 
 
・ 臨床実習教育の現場における本会としての考え方について 
・ 初等教育現場への理学療法士の参入の可能性について 
・ 教育において作業療法士と差別化し、理学療法士の利点を明確化する方向性について 
・ ロボットとの共存を考えた職域拡大の在り方について 
・ 高齢者や障がい者を生産者に変えていく視点について 
・ 日本の理学療法を海外へ輸出する場合に必要となるエビデンスに基づいた理学療法について 
・ 疾患別の単位制が良いのか、包括制はどうかについて 
 

 
 

以上 


